



CENTRO DE ASESORÍAS
MG

Presentación



Oportunidades

(Centro de Asesorías MG)

Centro de Asesorías MG | Miami Fl, USA 33131 | +1-305-647-2602
www.centrodeasesoriasmg.com | info@centrodeasesoriasmg.com

¿Por qué vale la pena invertir?

Una de las decisiones más importantes en la vida de una persona es ahorrar e invertir. Independientemente de que su meta sea a mediano o largo plazo, si es tener dinero para pagar la educación de sus hijos, adquirir una casa, iniciar un negocio, cancelar una deuda o jubilarse con comodidad, invertir en usted mismo puede ayudarle a lograr sus objetivos más rápido.

Invertir hace que su dinero comience a crecer de inmediato, potencia la capacidad de sus ahorros acercándolo a sus metas con más rapidez, permite que usted se beneficie del crecimiento económico en todo el mundo y le brinda tranquilidad al saber que está dando los pasos necesarios para lograr un futuro financiero más sólido.

Cuatro principios simples para invertir con inteligencia

- » Principio 1: Invertir hoy
- » Principio 2: Invertir periódicamente
- » Principio 3: Diversificar
- » Principio 4: Mantener su inversión

Invertir hoy es mejor que ahorrar

El interés compuesto multiplica sus inversiones con más rapidez al hacer que su dinero trabaje para usted. La obtención de intereses comienza tan pronto como se invierte el dinero. No solo eso, sino que todo el interés que gane también genera interés. Cuanto más tiempo invierta, mayor interés compuesto obtendrá y más rápido crecerá su cuenta de ahorros.

Esta tabla muestra la manera en que el interés compuesto ayuda a que su dinero aumente más rápidamente que con el interés simple, o sólo dejándolo en una cuenta que no genera interés (es decir, apartar el dinero sin que gane intereses).



¿Por qué elegirnos?

Escoger con quién trabajar al invertir su dinero es una decisión importante. La mejor institución para usted será la que ofrezca la combinación adecuada de valores y relaciones, junto con experiencia profesional y buen desempeño. Para millones de inversores de todo el mundo, CAMG posee el equilibrio correcto entre vinculación personal, credibilidad y alcance internacional. Inversionistas de todo el mundo confían en CAMG para la gestión experta del dinero y para generar un importante crecimiento.

¿Por qué? Porque hace más de 10 años que lo hacemos.

LAS OPORTUNIDADES NO ESPERAN POR NADIE

¿Qué ofrecemos?

Nos preocupamos por cada uno de nuestros clientes. Nuestra filosofía se enfoca a clientes que desean la optimización de sus negocios e inversiones. La innovación y la calidad en la gestión. Es un principio que destacamos en cada momento.

El trabajo en equipo y nuestros esfuerzos, están orientados a conseguir la máxima satisfacción de nuestros clientes. **Nuestras asesorías son independientes**, lo cuál nos hace ser muy flexibles y es por ello que analizamos cada caso; brindándoles la estrategia complementaria a generar resultados en la diversificación de su cartera.

GESTION DE CUENTAS

Para aquellos que desean obtener un mejor rendimiento, ideal para tomar provecho de las oportunidades en varios mercados.

MERCADO BURSÁTIL

Ejecución de programas que edifiquen su capital, através del mercado bursátil internacional. Todo un departamento de investigación a su alcance en la toma de decisiones.

GESTION DE INVERSIONES

Administrar una cuenta de inversión invita a la experiencia y tolerancia del riesgo lo cuál va a determinar la mejor acción para su cartera.

CONTROL DEL RIESGO

Diversifique sus inversiones



Diversificar la cartera significa distribuir el dinero entre una gama de inversiones de Bajo, Mediano y Alto Retorno/Riesgo.

Con frecuencia, las inversiones que presentan el mayor potencial de retorno son las mismas que conllevan el mayor riesgo. En una cartera diversificada, el daño potencial de agregar algunos elementos más osados a la selección es menor, en especial si la proporción es pequeña.

Si el rendimiento es negativo, la cartera en su conjunto no se afectará mucho; y si prosperan, usted obtendrá atractivas ganancias.

Una cartera equilibrada aumenta la probabilidad de que sus inversiones crezcan en el largo plazo. Las diversas inversiones de su portafolio le permiten crecer a tasas distintas incluso en momentos difíciles.

Mantenga sus inversiones, no salga antes de tiempo

Una estrategia comprobada para mantenerse vivo en el mercado, es conservar las inversiones cuando las cosas se ponen difíciles. Las pérdidas en el corto plazo pueden ser perturbadoras, pero los mercados se recuperan y siguen creciendo.

Mantener el enfoque en los objetivos de largo plazo y no permitir que las tendencias inmediatas le distraigan de su plan puede marcar la diferencia entre el éxito y el fracaso de una inversión.

Cuando las personas salen del mercado debido a un revés, pueden perder algunas de las mejores oportunidades. No se deje arrastrar por las tentaciones o el miedo de los altibajos del mercado. No debe permitir que las noticias negativas pasajeras le desvíen de sus planes de inversión a largo plazo, porque conservar la inversión es una de las mejores maneras de mejorar su ganancia neta en el tiempo.

Retirarse de sus inversiones a causa de las pérdidas de corto plazo afecta su cartera de dos formas. En primer lugar, si vende cuando el mercado cae, está vendiendo a un precio bajo. Al intentar evitar pérdidas potenciales, es posible que asuma pérdidas reales de manera innecesaria. En segundo lugar, la historia nos muestra que los mercados de capitales sufren pérdidas de forma periódica (y algunas caídas drásticas) en el corto plazo.

Dos inversionistas parten de la misma posición y sus inversiones comienzan a crecer. Cuando el mercado cae, uno de ellos conserva la inversión y saca partido de la recuperación. Presa del miedo, el otro inversionista se retira del mercado y luego tiene problemas para recuperarse, ya que vendió con pérdidas antes de que el precio subiera de nuevo. El primer inversionista termina ganando dinero, mientras que el segundo termina perdiendo, víctima de su nerviosismo.

PORTAFOLIOS ADMINISTRADOS

¿Cómo administra CAMG sus inversiones?

El mundo de las finanzas internacionales es complejo, pero cada decisión de inversión de los expertos de CAMG se basa en una pregunta muy simple: ¿cómo podemos generar el mayor crecimiento posible para nuestros inversionistas protegiéndolos a la vez del riesgo?

Mantenemos a nuestros clientes en el centro del proceso

Trabajamos estrechamente con cada inversionista para ayudarle en lo siguiente:

- Selección de una cartera personalizada de inversiones que se adapte a sus circunstancias y objetivos.
- Implementación de métodos cómodos para que usted aporte a su cartera de inversiones.
- Supervisión del crecimiento de sus inversiones para asegurarnos de que sigan bien encaminadas.
- Adaptación de la combinación de sus activos a medida que evolucionan sus necesidades y las condiciones de mercado.



Exploramos los mercados internacionales en busca de oportunidades y las evaluamos rigurosamente. El éxito del equipo de gestión de inversiones de CAMG proviene de emplear un abordaje coherente y disciplinado para evaluar y seleccionar las oportunidades de inversión. Después, investigamos y evaluamos las oportunidades específicas de inversión y qué tipo de cliente podría tomarle provecho.

Nuestros analistas de inversiones cuentan con el respaldo de nuestros economistas principales, que supervisan el panorama general de manera constante (desde los aspectos básicos macroeconómicos hasta los indicadores técnicos más específicos), para garantizar que las decisiones que tomemos a favor de nuestros clientes se fundamenten en la mejor evidencia y en la interpretación más experta de los datos disponibles.

Diseñamos el portafolio de inversiones adecuado para cada inversionista.

Nuestro variado equipo de economistas y analistas financieros trabaja en los principales centros financieros internacionales y en los mercados emergentes más dinámicos. Juntos, evalúan y seleccionan promisorias oportunidades de inversión y las integran en estrategias capaces de satisfacer los diversos objetivos financieros de nuestros clientes en todo el mundo.

¿Está listo para comenzar?

Dé el próximo paso

Requisitos legales

Aplicamos estrictas directrices que crean un entorno operativo seguro.

Antes de depositar fondos en su cuenta se le solicitará que responda a un conjunto de breves preguntas que nos ayudará a evaluar sus conocimientos y experiencia en los mercados financieros y configurar su perfil económico.

Todo el proceso no le llevará más que un par de minutos y nos permitirá abrir una cuenta a su nombre.

También se le solicitará que nos facilite algunos documentos para acreditar su identidad y lugar de residencia.

Apertura de Cuenta

Haga click aquí para abrir una cuenta individual

Requisitos

[Abrir Cuenta](#)

- Completar el Formulario de Apertura de cuenta.
- Copia de Documento de Identidad oficial con foto.
- Copia de recibo de servicio público.
- Mayor de 18 años de edad.



Paso 2 - Depositar fondos en su cuenta

Para operar con nosotros, el primer paso es abrir una cuenta, en el proceso de apertura estudiaremos su caso para detallar su perfil financiero y tolerancia al riesgo y finalmente procederemos a informarle las mejores opciones para invertir y montos de apertura que pueda trabajar satisfactoriamente.

Contamos con varios servicios de cuentas que se determinan bajo su perfil financiero y metas a corto, mediano y largo plazo. Hacer un primer depósito de fondos a su cuenta y abrir posiciones en fondos de inversión y otras entidades financieras AAA se maneja mediante transferencia bancaria para mayor seguridad.

CONSEJO Al hacer su primer depósito, asegúrese de preguntar a su gestor de cuenta sobre cualquier promoción o paquete de bienvenida GRATUITO – podría tener derecho a un Bono* de hasta un \$1000. *Se aplican términos y condiciones. Nuestro personal estará siempre a su disposición para ayudarle a comprender los términos y condiciones de los bonos.

Paso 3 - Explore su plataforma bursátil

La galardonada plataforma de CAMG es su puerta de acceso a los mercados, Una vez depositados fondos en su cuenta, inicie sesión y explore las herramientas e instrumentos necesarios para ayudarle a operar.

En todo momento, puede visitar la guía de operaciones y conocer todo sobre su plataforma bursátil: activos operativos, herramientas, funciones, etc.

Aviso Legal

La información contenida en este informe es sólo para propósitos informativos únicamente. Si bien la información y las estadísticas dadas se cree que son completas y exactas, no podemos garantizar su integridad o exactitud. CAMG no ha verificado la integridad o exactitud de la información y estadísticas proporcionados por terceros.

A medida que el rendimiento pasado no garantiza resultados futuros, estos resultados pueden no guardan relación con, y pueden no ser indicativos de, cualesquiera retornos individuales realizados a través de la participación en esta o en cualquier otra inversión.

Cualquier inversión específica o servicio de inversión contenidos o mencionados pueden no ser adecuados para todos los inversores. Usted no debe confiar en cualquiera de esta información como un sustituto para el ejercicio de su propia habilidad y juicio para tomar tal decisión sobre la idoneidad de este tipo de inversiones. Por último, la capacidad de soportar las pérdidas y para adherirse a un programa de negociación en particular, a pesar de las pérdidas de la negociación son los puntos fundamentales que pueden afectar negativamente al rendimiento del inversor.

Recomendamos que los inversionistas consulten con un asesor independiente antes de invertir. Los fondos administrados

Los inversores interesados en invertir con un programa de alta capitalización gestionada requerirán recibir y firmar un documento de divulgación de riesgo; el documento de información contiene una descripción completa de los principales factores de riesgo y cada cuota que se cobre a su cuenta administrada. Se insta a los inversores interesados en invertir en cualquiera de los programas en este sitio web para leer cuidadosamente estos documentos de divulgación, incluyendo, pero no limitado a la información sobre el rendimiento, antes de invertir en cualquiera de esos programas.

Aquellos inversores que están calificados como personas elegibles, e interesados en invertir en un programa exento de tener que proporcionar un documento de divulgación, son considerados por los reglamentos como lo suficientemente sofisticados como para comprender los riesgos y poder para interpretar la exactitud e integridad de cualquier información sobre el rendimiento de su cuenta. CAMG recibe comisiones por administrar los fondos en relación con el comercio del mercado bursatil obtenido en los activos de una cuenta. CAMG también puede pagar la cámara de compensación de balance una parte de los honorarios que reciben de las cuentas introducidas a ellos por CAMG. CAMG es un "DBA" registrada de CAMG Llc.

Lo que hacemos

Construimos grandes carteras de opciones de futuros gestionadas con clientes que buscan tener acceso al espacio de futuros gestionado de una manera significativa. Esa ha sido nuestra especialidad desde hace más de una década, con nuestro equipo experimentado aceptando el desafío de encontrar administradores únicos para satisfacer las necesidades únicas de nuestro clientes.

Para Inversores



Investigar y Educar

Creemos que la educación significa más que un folleto en papel satinado. Creemos que significa un análisis continuo de lo que está sucediendo ahora, no sólo lo que ocurrió durante la última década.



Reclutar Talentos

Siempre estamos buscando los mejores talentos en el mundo y los ponemos a su disposición. Ayudamos a los inversores a recorrer el mundo de las oportunidades de inversión alternativas, con un rendimiento constante, con procesos de gestión de riesgos sofisticados, y una infraestructura operativa bien desarrollada.



Portafolios Personalizados

Nuestro equipo interdisciplinario de economistas y analistas de mercado le ayudará a construir una cartera personalizada, con asesoramiento orientado a diseñar estrategias que generen una mayor rentabilidad. Los clientes invierten en estas carteras mediante la apertura de una cuenta con nosotros, donde ganamos una porción de los costos, comisiones por operaciones y los honorarios pagados a los gestores de cartera de alta gama.



Lo hacemos fácil paratí.

Nos encargamos de la parte real de la inversión, haciendo que el papeleo, financiamiento y todo lo demás aspectos involucrados se ejecuten de la manera más sencilla posible. Nuestra meta es que su cuenta sea rentable y fácil de entender, para que usted sea un cliente satisfecho.

Centro de Asesorías MG

www.centrodeasesoriasmg.com



info@centrodeasesoriasmg.com



+1-305-647-2602

Usted debe entender completamente los riesgos asociados con el comercio de inversiones en general y operaciones en divisas al por menor fuera de la bolsa ("Forex") antes de realizar cualquier operación. El comercio de inversiones y divisas conlleva un riesgo importante de pérdida y no es adecuado para todos los inversores. Usted debe considerar cuidadosamente si el comercio es adecuado para usted en función de sus circunstancias, conocimientos y recursos financieros. Es posible que pierda todo o más de su inversión inicial. El rendimiento pasado no es necesariamente indicativa de resultados futuros.

CENTRO DE ASESORIAS MG

www.centrodeasesoriasmg.com
info@centrodeasesoriasmg.com